
Compte Rendu Assemblée Générale
2023-2024

Annecy Badminton Club

Introduction (début 10h00)

- Accueil des personnes présentes
- Absences excusées : Mairie d’Annecy
- Rappel de l’ordre du jour
- Comptage des présents : 26 et des procurations : 0
- Le quorum du quart des membres de l’association (soit 486/4 =122 pour la saison

2023/2024) n’est pas atteint. Clôture de l’Assemblée Générale et ouverture de
l’Assemblée Générale extraordinaire.

Rapport moral de la présidente

- Point sur le nombre d’adhérents : le club compte 486 adhérents sur cette saison
2023/2024 contre 541 l’année passée. Le fait que le gymnase des Teppes soit fermé
nous a contraint à stopper les inscriptions assez tôt (mi-octobre 2023) et donc à
diminuer fortement notre nombre d’adhérents. Cela a un impact significatif sur l
budget, de l’ordre de 5000€ de manque à gagner. Manque à gagner qui se retrouve
encore cette année étant donné que le gymnase des Teppes est toujours fermé.
Nous espérons une réouverture en janvier 2025 pour compenser en partie cette
perte.

En regardant de plus près en fonction des différentes catégories d’âge dans le club,
on observe que :

o les adhérents sont composées de 375 adultes dont 122 compétiteurs.
o 111 de nos adhérents sont des jeunes dont 47 jeunes compétiteurs.
o les adhérents se répartissent entre 41% de femmes et 59% d’hommes.

- Nos compétiteurs ont rapporté 161 titres au club et ont également participé à 156
finales et 209 demi-finales sur un total de 110 tournois.

- Les points essentiels qui ont occupés notre saison ont été :
o La fermeture des Teppes : 22h de pratique hebdomadaire en moins et

seulement 5h de compensées. La fermeture avait initialement été annoncée
pour 4 à 6 mois et cela fait plus d’un an.



o Un nouveau tournoi de double lancé en octobre 2023. Tournoi bénéficiaire
(+2200€) dès la première année, belle réussite avec 250 joueurs inscrits.

o Un tournoi privé Jeunes organisé par le club. 6 jeunes présents aux
qualifications des championnats de France et 3 jeunes aux phases finales de
ces championnats.

o Départ de notre salarié Thomas Duteil en mai et retour de Pierre-Marie
Baudouin qui avait déjà été salarié du Club entre 2012 et 2021.

o L’ensemble des bénévoles et nos salariés sont remerciés pour leur
participation au bon fonctionnement du club.

- Le TIA 31 a été une belle réussite avec 497 joueurs sur 2 jours et 3 gymnases. Le
tournoi est de plus en plus bénéficiaire.

- Notre équipe 1 d’interclub est repassée en N3 après plusieurs années en N2. Le
début de cette nouvelle saison est très positif avec uniquement des victoires au
compteur. Nos autres équipes se répartissent sur l’ensemble des autres divisions.

- Certains de nos joueurs se sont illustrés lors de championnats. Soulignons
notamment les performances de Thomas Jakobs qui a participé aux Jeux
Paralympiques et qui est Champion de France en SHWH2. Bravo à nos joueurs !

- Plusieurs événements et animation ont rythmé la saison pour favoriser le
développement de l’Esprit Club: organisation de tournois internes amicaux
(Halloween, Noël, Galette des Rois et Pâques), événement de clôture de la saison sur
le Pâquier pour remercier nos bénévoles, encadrants, officiels techniques et joueurs
d’interclubs.

Perspectives 2024/2025

- La saison 2024/2025 a fortement démarré avec 496 licenciés dès la mi-septembre.
Nous avons dû stopper les inscriptions, toujours du fait de la fermeture des Teppes.

- Notre taux de renouvellement est élevé (59%) avec une belle dynamique de notre
période de pré-inscriptions (216 licences renouvelées entre le 1er et le 31 juillet).

- En termes de tournois, nous organiserons cette année 2 tournois: celui de double
d’octobre qui a déjà eu lieu et qui est encore une fois une belle réussite et le TIA 32
le premier week-end d’avril.

- Concernant les interclubs, l’objectif est au moins au maintien de l’équipe de N3 pour
éviter un effet domino sur les autres équipes. Puis au maintien des équipes du
dessous pour éviter à nouveau cet effet domino. Nous pouvons espérer faire



remonter notre équipe 1 en N2 et plusieurs de nos équipes sur des divisions
départementales.

- Concernant les compétiteurs, la politique est maintenue pour cette année. En
revanche, une réflexion est en cours pour trouver un meilleur équilibre entre les
avantages compétiteurs et la reconnaissance de nos bénévoles. Cette nouvelle
politique sera mise en place pour la saison prochaine.

Focus Projet Club

- L’équipe dirigeante rappelle les 3 volets du projet club :
o Disposer d’une école de jeunes efficace et structurée pour tous
o Développer une ambiance club et renforcer la convivialité
o Motiver les adhérents à devenir des bénévoles plus actifs et plus nombreux

- Concernant l’école de jeunes, le focus est mis sur la pré-filière (moins de 9 ans).
Pour ces joueurs, il a été privilégié l’accès à 2 créneaux.

- Une équipe technique club a été mise en place composée des encadrants bénévoles
notamment. Ils bénéficient de temps de formation dans l’année avec notre
entraîneur salarié et s’organisent pour accompagner les jeunes sur les compétitions.

- 4 stages jeunes seront proposés dans l’année et les jeunes seront accompagnées sur
une douzaine de compétitions.

- L’école de jeunes a obtenu le label Minibad Aura médaille d’or.

- Concernant l’Esprit Club, l’équipe en place va poursuivre sur sa dynamique: tournois
internes, événements, communication. Le club a par ailleurs participé à Vitalsport en
début de saison.

- Concernant le pilier Bénévoles, la réflexion globale lancée sur la reconnaissance
des bénévoles devra permettre de moins avantager les “consommateurs purs”.

- Les capitaines d’IC sont incités à promouvoir la formation d’officiels techniques dont
nous manquons cruellement. Le club relaie également les informations sur les
sessions de formations organisées et rappelle aux intéressés que le club prend en
charge l’ensemble de ces formations.



Rapport financier

- La saison 2023/2024 fait apparaître une perte de 5 510€ avec des produits s’élevant
à 144 909€ et des charges s’élevant à 150 419€.
La perte s’explique intégralement par le manque à gagner sur les inscriptions que
nous avons dû clôturer très tôt du fait de la fermeture du gymnase des Teppes.

- Pour la saison à venir, le budget s’élève à 162 900€. Le budget prévisionnel nous
oblige à anticiper une reprise de provision à hauteur de 14 233€, provision qui avait
été constituée il y a plus de 10 ans pour anticiper la hausse des charges salariales.
Ce différentiel de 14 233€ s’explique par 2 facteurs majeurs:
=> L’embauche d’un salarié plus diplômé et donc mieux rémunéré
=> A nouveau le manque à gagner sur les fermeture d’inscriptions très tôt avec la
fermeture des Teppes. Rappelons que nous avons une centaine de personnes en
liste d’attente.
Nous actionnerons néanmoins au maximum les leviers en notre possession pour que
le budget soit rééquilibré sur les prochaines saisons: retrouver notre nombre naturel
d’adhérents, augmenter modérément mais régulièrement les cotisations, rechercher
de nouvelles subventions, rechercher plus de sponsors, revoir nos politiques de prise
en charge, développer des actions génératrices de recettes (interventions
périscolaire, tournois en soirée…)

Election de membres de l’équipe de direction

Cette assemblée générale est une assemblée élective.

17 personnes ont fait acte de candidature pour rejoindre le Conseil d’Administration.

Alice JACQUEMIN
Chloé HAUWEL
Peter VAN LUL
Olivier NIVEAU
Olivier COLOMB
Benoît DUPUIS
Yann JEANDROZ
Blandine CAPELLE
Clémence MESSANT
Sacha VIVIANT
Charlotte GAVALDA
Julie LE FLOHIC
Primaël BAERT



Emilie TEZENAS
Jordan REYNARD
Laurane Ancel-Nay
Alexandre BUISSON
Pierre-Marie BAUDOUIN (salarié intégré d’office au CA)

Questions diverses

Aucune question complémentaire

Votes

� Vote du bilan moral : 0 contre 0 abstention - Le rapport
moral est adopté à l’unanimité

� Vote du bilan financier : 0 contre 0 abstention - Le bilan
financier est adopté à l’unanimité

� Election des membres du Conseil d’Administration: 0
contre 0 abstention - Les 17 candidats sont élus à
l’unanimité

Après clôture de l’Assemblée Générale, le Conseil
d’Administration nouvellement élu s’est réuni pour élire le
bureau.

Le bureau élu à l’unanimité est le suivant:

- Présidente: Alice Jacquemin

- Secrétaire: Chloé Hauwel

- Trésorier: Peter Van Lul



Samedi 16 novembre 2024

ASSEMBLEE 
GENERALE

Saison 2023-2024

Samedi 16 Novembre 2024
Soyez les bienvenus !

Bienvenue a tous !
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Programme de la journée

10h00 – 12h00:

 Assemblée Générale

12h00 – 14h00: 

Repas buffet canadien

14h00: 

Rencontre de Nationale 3 - Annecy - Bron



Samedi 16 novembre 2024

Ordre du jour

Comptage des présents et des pouvoirs

Rapport moral et enjeux et perspectives saison 2024/2025

Rapport financier et budget

Vote du rapport Moral

Vote des Comptes et du Budget

Élection des membres du Conseil d’Administration

Échanges et questions diverses

Après la séance, réunion uniquement des membres élus du CA pour élection du 

bureau
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RAPPORT MORAL
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Equipe dirigeante

SAISON 2023-2024 :
Présidente : Alice JACQUEMIN

Secrétaire : Chloé HAUWEL

Trésorier : Peter VAN LUL

Olivier COLOMB (Compétitions)

Benoît DUPUIS (Jeunes)
Yann JEANDROZ (Projets et TIA)

Florian DESGLAND (Matériel et équipement)
Blandine CAPELLE (Esprit Club: Evénementiel)

Clémence MESSANT (Interclubs et Esprit Club: Communication)

Olivier NIVEAU (Palmarès ABC et inscriptions Poona)

Rémi PODETTI
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La Saison 2023/2024 en Chiffres

• 486 licenciés (contre 541 la saison précédente)

• 41% de femmes et 59% d’hommes (39% et 61% en N-1)

• 111 Jeunes dont 47 compétiteurs (35% filles et 65% garçons)

• 375 Adultes dont 122 compétiteurs

• 161 titres, 156 finales et 209 demi-finales sur 110 tournois
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Faits Marquants de la Saison

➢ Fermeture des Teppes sur toute la saison (-22h de 

pratique hebdomadaire)

Réouverture prévue d’ici fin 2024

➢ Un nouveau tournoi de Double en octobre

➢ Un tournoi privé jeunes

➢ 6 jeunes aux qualif des France et 3 aux phases finales

➢ Départ de notre salarié Thomas Duteil en mai 

➢ Retour de Pierre-Marie Baudouin au 1ᵉʳ Août

➢ Saison record de nos compétiteurs
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Faits Marquants de la Saison

Un grand merci à tous nos bénévoles!
Encadrants bénévoles des Jeunes et parents accompagnants
Responsables de créneaux Loisirs
Officiels techniques
Membres de la commission interclubs et capitaines d’IC
Organisateurs et bénévoles sur les événements
Conseil d’administration

Et à nos 2 salariés Thomas et Stéphanie!
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Faits marquants début de saison

496 licenciés
Taux de renouvellement = 59% (vs 51% l’année passée)

Campagne de réinscriptions lancée en Juillet
216 licences renouvelées

Indisponibilités des Teppes pour le début de saison
22 heures de pratique en moins / semaine
Compensé par seulement 5h de créneaux

Clôture des inscriptions le 15 septembre
Créneaux loisirs saturés
Réouverture à ré-étudier au cours de la saison

2nde édition du tournoi de Double réussie
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BILAN TIA 31 

Un niveau de jeu intéressant pour 
un tournoi sur 2 jours avec environ 
25 N1

Une soirée/repas organisée le 
samedi soir avec environ 100 
participants

Les félicitations des Juge-Arbitres 
à la fin du week-end 

Un tournoi largement bénéficiaire 
pour la première fois depuis 
longtemps !
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32e Édition 
○ Déroulement : 

■ 2 Jours / 3 Gymnases / 2 Tableaux pour tous / Ouvert au N1

OBJECTIFS
○ Faire que le tournoi soit encore davantage bénéficaire

■ Par sponsoring (lots, marketing lors de l'événement)
■ Attirer un maximum de joueurs
■ Mobiliser au maximum les bénévoles 

○ Conserver les valeurs déjà présentes 
■ Convivialité, Tournoi avec du niveau pour tous, Lots 

appréciés…

TIA 32 – 5 et 6 Avril 2025
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Tournoi de Double - Octobre 2023

Bilan tournoi - chiffres clés

- 250 Joueurs inscrits dont 60 joueurs du club - 42 clubs - 

309 matchs lancés 

- Bénévoles présents pour le remplissage de la buvette 

et la gestion du tournoi

- 1ère édition bénéficiaire de 2 200€



Samedi 16 novembre 2024

Interclubs / Bilan saison 2023-2024
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Interclubs / Saison 2024-2025

Commission IC : 
- Clémence Messant 
- Yann Jeandroz
- Prim Baert
- Olivier Colomb
- Sacha Viviant

PM pas encore intégré mais 
saison prochaine (la plupart 
des joueurs sont 
actuellement bloqués)



Samedi 16 novembre 2024

Interclubs / Saison 2024-2025

Les objectifs de la saison sont les suivants :

Prioritaire : Pas d’effet domino sur la descente, donc 
maintien en N3. 

Puis : Maintien PN, R1 et R2.

Ensuite : Essayer de faire monter la D2, 
donc maintien R3.

Et enfin : Montée des équipes D3 et D4
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Interclubs / Saison 2024-2025

Référents d’équipe: 
Rôle =  "visage" de la 
commission pour recueillir les 
retours des joueurs au cours 
de la saison, sont les suivants :

● Équipes 1 et 2 : Clémence 
Messant

● Équipes 3 et 4 : Primael 
Baert

● Équipes 5 et 6 : Yann 
Jeandroz

● Équipes 7 et 8 : Olivier 
Colomb

● Équipes 9 et 10 : Sacha 
Viviant
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Interclubs / Saison 2024-2025

Le manque récurrent 
de JA au sein du club 
complique l’inscription 
des équipes régionales 
en début de saison.
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Pôle Compétition

● Saison 2023-2024
○ Maintien de la politique compétiteurs
○ Maintien de 2nd entraînement hebdomadaire pour les Adultes
○ Maintien NOUVEAU PROCESS Inscription + Remb. via Badnet

● Quelques Chiffres : 
○ 117 Joueurs ayant participés à un tournoi
○ 1000 Inscriptions sur 110 tournois

■ 161 Titres
■ 156 Finales
■ 209 Demi-finales

● Saison 2024-2025 : Pas de changement de politique et fonctionnement
● Saison 2025-2026 : 

Réflexion sur une nouvelle politique compétiteurs
-> Objectif : Trouver un juste milieu entre €/bénévolat/avantages 
compétiteurs
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Top 5 et Champions

Top 5 Hommes
Vincent Rousselot

Cédric Liger
Thomas Cretaud

Sacha Viviant
Thomas Duteil

Top 5 Femmes
Anne-Eléonore Barre-Pennec

Clarisse Hum
Alix Barre-Pennec

Mathilde Socquet-Clerc
Elodie Lietar

Thomas Jakobs => Participation aux Jeux Paralympiques + CHAMPION de France en SH WH2
Vincent Rousselot et Charlotte Mougin => Participation aux championnats d’Europe Vétérans
Vincent Rousselot =>  Champion Départemental en Simple Hommes
Yann Jeandroz => Champion Départemental en Double Hommes
Alix Barré-Pennec & Anne-Eléonore Barré-Pennec => Championnes Départementales en 
Double Dames
Vincent Rousselot & Charlotte Mougin => Champions Départementaux en Double Mixte
Charlotte Gavalda => Vice-Championne Départementale en Simple Dames
Vincent Rousselot => Vice-Champion Départemental en Double Hommes
Anne-Eléonore Barré-Pennec => Vice-Championne Départementale en Double Mixte
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Rappel Projet Club

Rappel des 3 piliers du Projet Club:

• Disposer d’une école de jeunes efficace et structurée 

pour tous

• Développer une ambiance club et renforcer la 

convivialité

• Motiver les adhérents à devenir des bénévoles plus 

actifs et plus nombreux
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École de jeunes : 2024/2025

● Développement de la pré-filière (moins de 9 ans)
○ 2 créneaux Mini-Bad /P1 et P2/B1 (hors sélection)

○ Organisation de 2 Plateaux Mini-Bad
○ Rajeunissement des invitations AESA

● Création d’une Équipe Technique Club => 7 membres
○ 5 réunions et temps de formation continue

● 4 stages jeunes dans l’année

● Accompagnement en compétitions (7 départementales, 2 régionales et 3 
nationales)

● Interventions sur les temps périscolaires
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Esprit Club - Bilan 2023 / 2024

📸 Nous avons lancé notre page Instagram en plus de notre 

page Facebook 

🏆 Nous avons organisé des tournois amicaux pour Halloween, 

la Galette des rois et Pâques  (et octobre rose cette année déjà).

📧 Nous avons également lancé une Newsletter.

🎉 Nous avons clôturé l'année avec un événement convivial sur 

le Pâquier pour remercier équipiers d'interclubs, les JA et les 

membres actifs du club.



Samedi 16 novembre 2024

Esprit Club

Objectifs du pilier:
- Développer une ambiance club 
- Renforcer la convivialité
- Favoriser la rencontre entre adhérents 

Communication Evénements
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Esprit Club - 2024/2025

L’équipe:

Blandine Capelle : organisation de nos événements internes.

Chloé Hauwel : focus réseaux sociaux 

Pierre-Marie BAUDOUIN : communication liée à la partie jeunes 

et site internet.

Clémence Messant : Visuels

Sacha Viviant, Cédric Liger & Laurane Ancel-nay : réseaux 

sociaux
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Vitalsport
Tournoi interne 

d’Halloween Galette des rois

Tournoi Amical 
d’Hiver

31ème TIA

Tournoi interne 
de Pâques

Dernière soirée 
du club

Esprit Club

     2023 - 2024 
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Bénévolat

Difficulté à avoir des bénévoles engagés sur le long terme mais 

aussi sur les événements.

• Réflexion globale lancée sur la reconnaissance des 

bénévoles - moins avantager les “consommateurs purs”

• Incitation des capitaines d’IC sur la promotion des 

formations d’officiels techniques

• Accompagner nos encadrants jeunes par des temps de 

formation réguliers

• Relayer les formations proposées par CODEP / Ligue 

Encadrants et Officiels Techniques
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Labellisations
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Focus Financement et Subvention

Dernière année pour la subvention ANS (8K€):

• Création et maintien de l’emploi

• 12K€ en 2022 puis 8K€ en 2023 et 2024

Offre et d’un dossier de partenariat

Pérenniser et maximiser nos subventions municipales
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Merci à nos partenaires
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RAPPORT 
FINANCIER
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Rapport financier 2023/2024
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Budget 2024/2025
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Répartition par pôle

Charges Recettes Solde

Fonctionnement 20 250 19 167 -1083

Ecole de jeunes 56 800 33 467 -23 333

Compétitions 48 850 28 533 -20 317

Loisirs 21 500 40 000 18 500

Evénements et Communication 15 500 27 500 12 000

TOTAL 162 900 148 667 -14 233

Les leviers permettant de rééquilibrer le budget:
- Retrouver notre niveau “naturel” d’adhérents
- Hausse modérée et régulière des cotisations
- Recherche de subventions pour nos projets (ANS, FDVA)
- Développer le sponsoring
- Revoir nos politiques de prise en charge
- Développer le périscolaire
- Envisager de nouveaux formats d’événements (tournois flash)
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Vote des Rapports

• Vote du rapport moral

• Vote du rapport financier 
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ELECTION DU 
CONSEIL 

D’ADMINISTRATION
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Candidats

Alice JACQUEMIN
Chloé HAUWEL
Peter VAN LUL
Olivier COLOMB
Benoît DUPUIS 
Yann JEANDROZ
Blandine CAPELLE
Clémence MESSANT
Olivier NIVEAU

Sacha VIVIANT
Charlotte GAVALDA
Julie LE FLOHIC
Primaël BAERT
Emilie TEZENAS
Jordan REYNARD
Laurane ANCEL-NAY
Alexandre BUISSON

Salarié au CA:
Pierre-Marie Baudouin
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Questions diverses
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